
 
 
 
 
Présents 

 Mme et M. le Maire du RPI : Mme Alfaro, M. Girard  
 Mmes et Mrs les conseillers et adjoints du RPI : Mmes Jacotey, Saunois, Bras 
 Mmes et Mr les enseignants du RPI : Mmes Borgnat, Millot, Rojot, Krikke, Wesnosker, M. Marandon 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mmes Potron, Gros, Herouart, Joannic, 

Chaumont, Fayadat-Regitz, M. Kowalczyk 
 Mme Moindrot : ATSEM de l’école maternelle d’Escolives 
 Mmes et M. les directeurs de l’accueil périscolaire : Mme Lesieur 

 
Excusée 

 Mme Roumieux IEN Auxerre I 
 Mme Dumond, Mme Picq, M. Fabre 

 
1. Bilan de l’année scolaire 2018-2019 

- De façon générale, beaucoup de projets ont été menés cette année. Du fait d’une fermeture de classe l’année 
dernière, 5 classes sur 6 étaient à double niveau. Les élèves ont dû être plus autonomes et faire preuve de 
plus d’adaptation. Pas de grosses difficultés dans l’ensemble mais compliqué pour certains élèves qui ne 
savent pas travailler seul. 

- Chaque enseignant a établi le bilan de l’année de sa classe, tout s’est bien passé dans de bonnes conditions 
avec des élèves sympathiques. A noter un groupe de CP et de CE1 remuants avec des problèmes de 
comportement. 

- 16 CM2 quittent l’école cette année. 15 vont au collège Paul Bert. Pas de visite du collège cette année car les 
CM2 l’année dernière ont été mal reçus par le collège. L’école souhaite que cette visite soit repensée par le 
collège pour être plus qualitative. 

- A propos des 6ème au collège Paul Bert, il est à noter une bonne réussite globale des élèves venant de 
Coulanges-la-Vineuse. 
 
2. Bilan financier / fête des écoles 

 
Les différents projets et sorties pédagogiques ont coûté cette année 3500€ uniquement pour les 3 classes de 
Coulanges, la subvention donnée par la mairie et l’association des parents d’élèves est appréciable et 
providentielle mais ne permet pas d’avoir un équilibre financier malgré les bénéfices réalisés par la fête des 
écoles et les photographies de classe. C’est pourquoi le directeur rappelle l’importance de la coopérative 
demandée aux parents en début d’année scolaire.  
Le projet pédagogique des CM autour de la viticulture permet un apport financier pour la coopérative scolaire 
important. Cet argent est mis de côté pour le financement de projet très onéreux pour l’école comme de lointaines 
sorties ou une classe découverte. 
Concernant la fête des écoles, les modifications apportées cette année ont fait consensus, elles seront 
pérennisées. Les enseignants et le directeur réfléchissent à de nouveaux aménagements pour l’année prochaine. 
 
 

3. Aménagements / investissements rentrée 2019 
 
- Le parc informatique a été en partie renouvelé. L’école a bénéficié des ordinateurs de la mairie. Le directeur 
demande à ce que le routeur d’accès à internet soit changé pour faciliter le débit internet dans toutes les classes. 
Un devis sera envoyé à la mairie. 
- Dans le cadre du programme des cycles 2 en sciences sur les végétaux, il est demandé la pose de 4 bacs dans 
la cour derrière l’école. 
Un devis sera envoyé à la mairie. 
- La pose de ¼ de tour sur les serrures à Escolives et Coulanges est demandée pour un aspect pratique et dans 
le cadre du PPMS. 
- La pose d’un volet est à nouveau demandée dans le couloir des CE2-CM1 afin de couper la chaleur. 
- A Escolives, il est demandé un moyen de faire ralentir les voitures devant l’école (pose d’un ralentisseur), de 
même, la pose d’un verrou de la porte de la mairie donnant sur l’école parait nécessaire pour rendre l’accès à la 
maternelle plus sécurisant. 
Le directeur, concernant le nom à donner à l’école de Coulanges, rappelle sa préférence pour une personnalité 
nationale afin de l’associer plus facilement à un projet artistique ou autre. La mairie est toujours en phase de 
concertation, un nom devrait être donné au 1er trimestre de la rentrée prochaine. 
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4. Préparation année scolaire année 2019/2020 
 
- A la rentrée prochaine, 134 élèves sont comptabilisés sur 6 classes. Soit une moyenne entre 22 et 23 élèves 
par classe. L’organisation pédagogique retenue en conseil des maitres est la suivante : 
Escolives : PS/MS – MS/GS – CP  
Coulanges : CE1 – CE2/CM1 – CM1/CM2  
 - Niveaux (MS et CM1) sont à répartir sur 2 classes. Le choix est évidemment pédagogique, lié à l’hétérogénéité 
des élèves, l’autonomie et certains binômes à éviter. Les listes des classes seront affichées fin août devant les 
écoles pour information. 
- Pas de changement d’enseignants de la MS au CM2, seule la classe des PS/MS a été réservée pour 2 jeunes 
enseignants qui auront toute la bienveillance des parents et des enseignants ainsi que toute l’aide professionnelle 
si besoin de la part des enseignants du RPI et des équipes pédagogiques de suivi. 
- La décharge de direction et de temps partiel de l’enseignante du CP ont été malheureusement dissociée pour la 
rentrée prochaine. L’école est en attente de l’affectation de ces 2 compléments de service. 
 

5. Association des écoles 
 
- Le directeur remercie les parents bénévoles de faire vivre cette association au service des élèves et de l’école. 
La présidente Mme Fayadat-Regitz quitte son poste à la rentrée prochaine car sa fille rentre au collège. Un 
nouveau bureau sera nommé à la rentrée avec la volonté des parents présents que cette association continue de 
vivre. 
A noter cette année que la vente des chocolats a rapporté un peu de bénéfices et qu’une sortie pour les CM2 
quittant l’école est programmée le dimanche 7 juillet. 
 

6. Périscolaire 
 
- Les effectifs sont les suivants : 
42 inscrits le matin, 64 inscrits le midi et 50 inscrits le soir.  
Mme Lesieur, directrice ALSH à Escolives, rappelle la difficulté de mettre en place des activités le soir du fait des 
départs échelonnés des enfants. 
Il reste encore quelques places pour les camps cet été. Se renseigner auprès du périscolaire. 
 

7. Questions diverses 
Aucune question n’a été remontée. 
Le maire de Coulanges demande si le cycle natation sera reconduit l’année prochaine, il sera effectivement 
reconduit en période 3 pour les 2 classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 à raison de 2 séances par semaine. 
Mme Potron demande des précisions sur le plan canicule au niveau des écoles. Les sorties extérieures sont 
déconseillées, il appartient au directeur d’annuler ou pas les sorties prévues. La chaleur est certes forte dans les 
classes mais les enseignants font en sorte d’hydrater et de rafraichir par tous les moyens possibles les élèves 
des plus petits aux plus grands. 
  
La séance est levée à 19h avec un pot de l’amitié. 
 
 
 Le président        
 S. Marandon        


